
Der Engel 

 
 

Schau dir durchs Fenster in Ruhe erst einmal die 

Szene an, in die der Engel hineinspricht! 

   

 

 

 

 

Falls du kein Handy oder QR Code Scanner hast, kannst du es hier auch 

lesen! 

 

 

 

 
Parallel dazu kannst 
du dir anhören, was 
der Engel zu Maria 
gesagt hat.                                                                         
Scan dazu den 
nebenstehenden QR 
Code: 

 

 

 



 
 
 

Gott hat sich stark gezeigt 
 
Dies ist die Bedeutung meines Namens. Und ich finde, 
das ist sehr passend. Denn durch die Botschaft, die ich 
weitergegeben habe, hat sich Gott stark gezeigt…  
aber irgendwie auch schwach. 

 
Aber entschuldige, ich hab mich noch gar nicht vorgestellt.  
Mein Name ist Gabriel. Ja, genau der „Engel Gabriel“ der Daniel vor 
langer Zeit eine Vision erklärt hat (Dan. 8, 16-27). Aber das war nicht 
meine wichtigste Aufgabe. Und vor allem nicht meine Schönste.  
Viel wichtiger und vor allem freudiger war meine Botschaft an den alten 
Zacharias. „Dein Gebet ist erhört worden. Deine Frau Elisabeth wird dir 
einen Sohn schenken; dem sollst du den Namen Johannes geben.“ (Lk. 
1, 13). Was für eine tolle Nachricht. Und wie sich Zacharias gefreut hat… 
 
Ich dachte ja, das war die beste Botschaft, die ich in meinem Engelleben 
überbringen dürfte. Aber stell Dir vor, Gott ist echt nicht zu übertreffen, 
ich bekam noch eine viiiiiiiiiiel wichtigere Aufgabe, die alles verändern 
sollte. Gott sandte mich zu Maria, um ihr zu sagen, dass sie den König 
aller Könige, den Herrn aller Herren, den Retter der Welt und den 
RETTER FÜR DICH zur Welt bringen wird, JESUS! 
 
Dies ist die beste Botschaft, die die Welt je gehört hat. Und dies ist die 
beste Botschaft für DICH! Und wie ich mich freue, dass gerade ich sie 
Dir weitergeben darf… 
 
 
Dein Gabriel 
 
 
 
 
 
 
 
 
P.S.: Ich wünsch Dir eine Adventszeit voller guter Botschaften. 
 
 



Maria, die Auserwählte 

 

 

Schau nochmals durchs Fenster und betrachte 

diesmal Maria genauer! 

 

 

 

 

 

Falls du kein Handy oder QR Code Scanner hast, kannst du es hier auch 

lesen! 

 

 

 

 
Nun kannst du hören, 
wie es Maria ergangen 
ist, als der Engel ihr 
erschienen ist. 
Scan dazu den 
nebenstehenden QR 
Code: 

 

 

 



 

Stell Dir vor, was mir passiert ist. Es ist so 

unglaublich, dass ich es nicht glauben würde, wenn ich 
es nicht selbst erlebt hätte. 
 
Also, ich bin eine unverheiratete, junge Frau.  

Nicht gerade eine, die sich hervorheben könnte mit besonderem 
Reichtum oder besonderer Stellung; besondere Fähigkeiten hat und sich 
in den „oberen Kreisen“ bewegt.  
Wohl eher die, von der Sorte „0-8-15-Durchschnittsmensch“. Eine, die 
lieber nicht auffällt und die eher nicht beachtet wird. Ich lebe in Nazareth, 
einer Stadt in Galiläa, die sich auch nicht gerade hervorheben kann mit 
Pracht und Schönheit. Ach ja, und da gibt es noch Josef, meinen 
Verlobten… 
Also, wie gesagt. Ich bin, finde ich, nichts Besonderes. Umso verrückter 
ist es, dass gerade zu mir ein Engel gekommen ist. Plötzlich war er da. 
Und wie er mich angesprochen hat. „Sei gegrüßt, du Begnadete! Der 
Herr ist mit dir!“ Ich wusste gar nicht, was ich sagen sollte. Und Angst 
hatte ich schon auch ein bisschen. Kommt ja nicht alle Tage vor, dass 
plötzlich ein Engel im Zimmer steht. 
Aber der Engel hat mir zugesagt, dass ich mich nicht fürchten muss. Das 
tat gut. Und dann sagte er mir, dass ich schwanger werden würde. Wie 
sollte das denn möglich sein, ich war doch noch gar nicht verheiratet… 
Aber der Engel sagte mir, dass der Heilige Geist über mich kommen wird 
und deshalb mein Kind auch heilig sei und Gottes Sohn genannt werden 
wird.  Und weiter sagte er, dass auch meine Verwandte, Elisabeth, einen 
Sohn bekommen wird, obwohl sie doch gar keine Kinder bekommen 
kann. Das ist wirklich unglaublich! 
Ja, was soll ich sagen. Nachdem der erste Schreck vorbei war, habe ich 
gemerkt, dass der Engel wohl wirklich mich meint. Und als er mir dann 
noch zusagte, dass bei Gott nichts unmöglich ist, habe ich ihm geglaubt. 
Und jetzt stelle ich mich Gott ganz zur Verfügung, dass ER durch mich 
tun kann, was ER tun will!  Egal, was alle denken. 
Und ich dachte immer, ich bin nichts Besonderes… 
 
 
Deine Maria 
 
 
P.S.: Wie es ganz genau war steht in Lk.1, 26-38.  
          
Und nicht vergessen:  
DU BIST AUCH WAS GANZ BESONDERES!! 


